



一年を振り返って

北小学校長

黒須 親章

保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

日中の日差しが、次第に春めいてきました。校長室前の梅も、多くの花をつけており、春の訪れを感じます。

今年度、本校では、「心豊かに、進んで未来を切り拓く力をもつ子の育成」を新たに学校教育目標に設定し、「元氣な子 思いやりのある子 進んで学ぶ子」を目指す児童像として掲げ、育成に努めてまいりました。まだまだ十分な成果が得られたとは言えず、次年度

も引き続き学校教育目標の実現と目指す児童の育成に学校全体で取り組んでまいります。

保護者や地域の皆様、本校に係っていたいだいて多くの皆様には、例年と同様に学校行事や奉仕活動、さらには児童の安全確保等で、大変お世話になりました。皆様の支えがあつての学校であることを日々感じながら、教育活動に取り組んでおりました。

最後に、本校の教育活動に関わっていたいだいた多くの皆様に感謝を申し上げます。一年間ありがとうございました。



一年を振り返って

北小学校PTA会長

小池 克之

平素より北小学校のPTA活動に対し、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。また、今年度も昨年に引き続き、コロナ禍での特殊な状況下でありながら理解を示し、支えていただいた皆様に深く感謝を申し上げます。さて、今年度のPTA活動を振り返ると、田植え、奉仕活動、運動会、稲刈りなど、大変お忙しい中での数々のご協力誠にありがとうございます。

北小は地域の皆様のご尽力により、子供が大きなトラブルに遭わずに過ごす事が出来ており大変感謝しております。これからも今後、安全・安心を過信することなく、学校・保護者・地域の協力をうけ、子供たちの健やかなる成長を見守っていきたくと考えております。今後もPTA活動を堅実に進め、ますます学校と保護者として地域の連携を密にし、北小PTA活動の発展を目指して日々活動していきたいと考えております。

最後に、子供達に対し熱心にご指導いただきありがとうございます。皆様にもPTA活動に対し多大なるご理解とご協力を宜しく願います。

令和4年 実りの秋

稲刈り

10月13日(木)



1年



2年



6年



3年



4年



5年

編集後記

今年度の「ほほえみ」はいかがでしたでしょうか。毎回の行事を経験するごとに、素敵な笑顔を見ることができたとともに、子どもたちの成長が感じられました。

その姿をこの「ほほえみ」を通して、少しでもお伝えできれば幸いです。

「ほほえみ」の発行にあたり、ご協力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。

北小 文化部一同

PTA 奉仕作業

6月4日・10月15日



ご協力ありがとうございました!